

Nie wieder ist jetzt



Künstler: Kuck Jan
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Altstadt
Straße: Sankt-Jakobs-Platz
Temporär: -

NEVER AGAIN IS NOW

Münchner Sprachverblödung: Warum nicht ?Nie wieder ist jetzt?

Es ist ärgerlich, dass auf manchen Infotafeln, die englische Sprache zuerst erscheint und die deutsche Version nachrangig ist.

Jan Kuck
NEVER AGAIN ...IS NOW!
Edition 2/7
Neonröhren, Plexiglas
2024

Jan Kuck's neon artwork NEVER AGAIN ...IS NOW! has graced the scaffolding outside the Münchner Stadtmuseum's Royal Stables building since the beginning of August. The museum is now closed for a major refurbishment and conceptual makeover and we are delighted that the work is now on public display right next to St.-Jakobs-Platz.

NEVER AGAIN ...IS NOW! is an expanded version of this artist's unique NEVER AGAIN, a work mounted on the balcony of Munich City Hall for one week in November 2023 from which point it could be seen from far and wide. Both artworks make a stand against racism, anti-Semitism and fascism. Their glowing red-and-white neon tubes are crafted from northern Italian blown glass.

On July 10, 2024, the neon installation occupied a window in the ORAG-Haus building opposite Munich's main synagogue during an event to show solidarity with the Jewish community and the State of Israel.

Jan Kuck (b. 1978) lives and works in Berlin and Munich. His conceptual art takes a caustic look at the funny and tragic sides of life in our society. A recurrent theme is the complex interaction between light and words. Since 2014, he has been represented by Bernheimer Contemporary, whose founder Isabel Bernheimer is a fifth-generation descendant of a former Jewish art dealer family.

Seit Anfang August ist das Neonkunstwerk NEVER AGAIN ...IS NOW! des Künstlers Jan Kuck am Baugerüst des Marstalls des Münchner Stadtmuseums installiert. Das wegen einer Generalsanierung und Neukonzeption geschlossene Museum freut sich, das Werk im öffentlichen Raum direkt am St.-Jakobs-Platz zeigen zu können.

Die Edition NEVER AGAIN ...IS NOW! des Künstlers ist eine Erweiterung des Unikates NEVER AGAIN, das im November 2023 für eine Woche weithin sichtbar am Balkon des Münchner Rathauses angebracht war. Die Kunstwerke sind als klares Zeichen und Bekenntnis gegen Rassismus, Antisemitismus und Faschismus zu verstehen. Die rot- und weißleuchtenden Neonröhren sind aus mundgeblasenem norditalienischem Glas gefertigt.

Bereits am 10. Juli 2024 war die Neoninstallation während der Veranstaltung 'Zeichen der Solidarität mit der jüdischen Gemeinschaft und dem Staat Israel' im Schaufenster des ORAG-Hauses gegenüber der Münchner Synagoge platziert.

Jan Kuck (*1978) lebt und arbeitet in Berlin und München. In seiner Konzeptkunst arbeitet er sowohl den Witz als auch die Tragik unserer Gesellschaft pointiert heraus. Ein wichtiges Thema, das sich durch alle seine Arbeiten zieht, ist die komplexe Interaktion von Licht und Worten. Seit 2014 wird er von Bernheimer Contemporary vertreten, deren Gründerin Isabel Bernheimer in fünfter Generation einer ehemals jüdischen Kunsthändlerfamilie entstammt.

neveragainisnow.world

Weitere Werke von Kuck Jan

Nie wieder ist jetzt | Sankt-Jakobs-Platz | 2024